
certains consonnes doubles servent à

fabriquer un son

ll après un i  ille = [iye]: la fille 

ss entre deux voyelles  ss = [s]: le poisson

 cc = [ks]: un accident

la lettre e se prononce [è] après certaines consonnes doubles:

la pelle [èle]

une raquette [ète]

mots qui commencent par ac ou ap s’écrivent avec deux p ou deux c

un accord

un appartement 

exceptions
apaiser

aplatir

acacia

certains mots contiennent des consonnes doubles sans raison

aller

balle

patte

consonnes doubles servent à former le féminin de certains mots :
coquet / coquette

magicien / magicienne

quand on ajoute préfixes négatifs il,in,im,ir

à des mots qui commencent par

l

n

m

r

ils s’écrivent avec une consonne double
lisible  illisible 

mobile  immobile 

les mots  qui commencent par af, ef, of

s’écrivent avec deux f
affreux

efficace
 

exceptions:

afin

Afrique

Africain


